

待望の授業公開!

授業・部活・行事と盛りだくさんの日々、満身創痍でも全力を尽くす!

激動の一学期スタートから早一ヶ月、生徒が必要感を感じる授業を目指して取り組んできた日々! 吉田研修主任による校内研修で見えてきた興味・関心を高める導入と学びを自覚できる振り返りが今ここに!

既に絶賛の嵐! 見ないと損する授業三選

●美術作品の鑑賞がゲーム感覚でできるのは! アートカードと言葉カードを駆使して思いを伝え合う! **後藤和子**教諭による興味・関心を高める授業展開! カルタで他者理解も!

●一目瞭然のデジタルコンテンツの利用! 文字を用いることの必要性に気づいた生徒の目が輝く! **畑野哲也**教諭による見通しを持たせる「単元の1時間目」に目からうろこ!

●「行事と国語表現活動のリンク」とはこういうことか! **中村一寿**教諭による俳句創作教室を見逃すな! 「教科横断的」に挑戦! どんなお題が当たるかわくわく! のぞき見も可!



授業中の姿勢は大丈夫か?

頬杖をついて授業を受けているそのあなた!
「君は社長か!」もつと謙虚かつ真剣に臨むべし!



濱野指導主事、関口指導主事へ・校長心の叫び!



ほしいのは労いと褒め言葉!

「応援手拍子」、進化版は「綿打」LOVE・「YES」で締める!

校長涙の謝罪! 先生応援団のバックミュージック(ドリフ)が古すぎた!

NEW INFORMATION

デイリー綿打

前期指導主事訪問ダ! 号(7) 令和7年6月2日